

## JGA 第三支部「日本の偉大なトイレ」研修終了報告

### JGA 第三支部研修レポート

2018年11月28日（水）13:30分、大阪中央区のTOTOテクニカルセンターに各地から正会員11名が集まり「日本の偉大なトイレ」研修が実施されました。関西在住の方々のもとより、はるばる鹿児島、徳島、東京や千葉県から参加された方もいらっしゃいました。

日本の温水洗浄や乾燥、自動開閉等々の様々な機能を備えたハイテクトイレは世界的にも大変有名です。このトイレ設備を製造しているTOTO株式会社の飯島様を講師にお招きして、大阪の中央区にあるTOTOテクニカルセンターにおいて研修を実施しました。

TOTO株式会社はウオシュレットを日本だけでなく世界中に普及させようと活動しています。日本以外の国では洗浄機能を備えたトイレはあまり普及していません。飯島講師のお話では、外国の方に接する機会のある通訳案内士の皆さんに日本にはこんなハイテクトイレが存在することを外国の方にお知らせし、日本での滞在中にその素晴らしさを体験してもらって、本国にその体験を広めてほしい、その手伝いを通訳案内士の皆さんにお願いしたいとの思いがあるそうです。衛生的なトイレの普及は世界中の人々が待ち望んでいるところだと思えます。今回このトイレ研修を受講して開発に当たったの困難への対応や技術的な対処の話やマル秘情報等々をお聞きして大変有益な情報を得ることが出来ました。テクニカルセンターは写真撮影禁止の場所ですので写真掲載はできませんが最新の技術資料が溢れている場所です。TOTOでは、トイレの使用表示の絵文字を世界標準化し全世界に展開しています。このことで世界中の人たちが言語の壁を乗り越えて快適なトイレ使用が楽に出来るようになりました。たくさんの方々のご協力で「日本の偉大なトイレ研修」は無事終了したことを報告致します。改めてTOTO株式会社のご協力に感謝申し上げます。

ご多忙中にも関わらずJGA第三支部「日本の偉大なトイレ」研修にご協力ご参加いただいた皆様にはあらためて心から感謝申し上げます。

文責 第3支部 運営委員 栗崎高行